

## PRESIDENTE LAGOS: CON BARBADOS COMPARTIMOS VISIÓN COMÚN DE CÓMO ENTENDEMOS EL FORTALECIMIENTO DE LA OEA

El Mandatario se reunió esta mañana con el Primer Ministro de la isla caribeña, Owen Arthur, para revisar el estado de las relaciones bilaterales. "He invitado al Primer Ministro Owen Arthur a visitar Chile y hemos convenido un grupo de trabajo a nivel de nuestros ministerios de Relaciones Exteriores, para preparar esa visita en torno a una agenda concreta que nos permitiría intercambiar ideas respecto de servicios, turismo, inversión y tributación", informó.

Respecto de la candidatura del ministro del Interior, José Miguel Insulza, a la Secretaría General de la OEA, el Jefe de Estado expresó que "estamos confiados de lo que va a ser el resultado de esta candidatura, pero creo que tenemos que aprender a respetar la decisión de CARICOM de buscar un consenso mayoritario, eso es lo que hace a CARICOM fuerte".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana en Bridgetown que, junto al Primer Ministro de Barbados, Owen Arthur, "hemos compartido la visión común de cómo entendemos el fortalecimiento de la Organización de Estados Americanos, la necesidad de que en ella se cree una agenda de desarrollo y, al mismo tiempo, la necesidad de que la OEA juegue un rol más importante en los temas internacionales que cuentan con foros para ser discutidos en forma sustantiva".

En la oportunidad, el Jefe de Estado destacó la buena acogida que han tenido sus planteamientos en las distintas reuniones sostenidas con líderes de esta región. Sin embargo, agregó que hay que esperar un pronunciamiento consensuado al respecto. "Estamos confiados en lo que va a ser el resultado de esta candidatura, pero creo que tenemos que aprender a respetar la decisión de CARICOM de buscar un consenso mayoritario, eso es lo que hace a CARICOM fuerte. Esa es la razón por la cual lo que hemos hecho en este viaje es expresar nuestros puntos de vista y hemos encontrado una comprensión por la misma", afirmó.

El Mandatario inició hoy su visita de Estado a la isla Barbados, tras haber hecho un alto en su itinerario el día de ayer para visitar al Primer Ministro de Grenada, Keith Mitchell, con quien constató la coincidencia de opiniones en muchos de los temas de relevancia para el continente.

Luego de una extensa reunión de trabajo, en la que los acompañaron también los ministros del Interior, José Miguel Insulza, y de Relaciones Exteriores, Ignacio Walter, el Presidente Lagos afirmó que "queremos fortalecer las relaciones bilaterales, he invitado al Primer Ministro Owen Arthur a visitar Chile y hemos convenido un grupo de trabajo a nivel de nuestros ministerios de Relaciones Exteriores, para preparar esa visita en torno a una agenda concreta que nos permitiría intercambiar ideas respecto de servicios, turismo, inversión y tributación".

Agregó que "el nivel de desarrollo económico que ustedes han visto en Barbados es muy grande y creo que tenemos que aprovechar mucho más lo que implica desde el punto de vista turístico, como un mercado y destino para nuestros productos".

En materias de política internacional el Jefe de Estado aseguró que "tenemos una visión común sobre lo que estamos haciendo en Haití y creo que va a ser muy importante, como resultado de esta visita, que los países del CARICOM van a tener una mayor participación en lo que puede ser mañana una solución a los problemas en Haití". Por

último, recordó que "Barbados ha sido designado por el Secretario General como parte del grupo de facilitadores para la reforma de Naciones Unidas y esperamos trabajar muy cerca con el Primer Ministro en la visión que ellos tienen de la reforma necesaria".

Luego de reunirse esta tarde con el Director del Banco del Desarrollo del Caribe, Compton Bourne, el Mandatario partirá a Trinidad y Tobago, lugar donde concluye su viaje.